

MISIÓN PERMANENTE DE MÉXICO

Intervención de la Delegación de México en el cierre de los trabajos de la sesión principal de la Quinta Comisión durante el 73 periodo de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas

Nueva York, a 22 de diciembre de 2018.

Cotejar contra lectura

Señora Presidenta,

Permítame iniciar esta intervención agradeciendo a usted, a la Mesa de la Quinta Comisión, al Secretariado, a los facilitadores y a los colegas delegados por su

México también se complace de que la Quinta Comisión haya aprobado los recursos para la contribución del Secretariado al nuevo Sistema de Coordinadores Residentes, que será eje de la reforma de desarrollo del Secretario General y del reposicionamiento del Sistema de Desarrollo de las Naciones Unidas en el terreno.

Mención especial merece el gran